LAS RELIGIONES Y LAS ENTIDADES DEL BAJO ASTRAL Y PORQUÉ FUNCIONAN EN CONTRA DE ALGUNAS DE ELLAS Published 1 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Espero que estén todos bien. Gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Mi nombre es Mari Swaruu.

Mi grupo y yo siempre hemos explicado como las religiones se crearon para servir como instrumento de control de la población, como herramienta para controlar los sistemas de creencias espirituales del público en general, para mantenerlos encerrados y completamente bajo el control de los poderes existentes.

Los sistemas de creencias religiosas están cuidadosamente elaborados para guiar, e incluso obligar a la espiritualidad del público a adaptarse y conformarse perfectamente a lo que quieren los controladores en el poder, todo para poder explotar a la población lo más eficientemente posible, mientras, al mismo tiempo, los mantiene en sumisión, tanto como sea posible para que no sean una amenaza para los que están en el poder. También se dice que la religión es una especie de límite de velocidad y grillete para la gente, por lo que no pueden encontrar su verdadera espiritualidad y conexión con la Fuente.

Todas las religiones se basan en hechos verdaderos que están elegantemente deformados o retorcidos para servir como medio para validar el resto de la historia religiosa oficial. Por ejemplo, hay mucha evidencia contundente de que ocurrió una gran inundación, pero la razónes para ello están tergiversadas en beneficio de los oligarcas en el poder. Y otro ejemplo de esto serían los ángeles y demonios donde un ángel podría asociarse con un ser de luz de mayor densidad y un demonio con una entidad astral inferior super narcisista.

El significado, orígenes y causas detrás de todas las cosas religiosas demostrables son lo que se ha tergiversado para encajar en una historia fabricada, adaptada a las necesidades y requerimientos de control poblacional de cada cultura y de cada emperador, rey o reina en el poder en el momento de la creación de cada religión. Todo escrito por eruditos pagados al servicio de la corona y otros poderes, como las sociedades secretas.

Y estas historias religiosas incluso se adaptan a los requisitos de cada momento para encajar en la mentalidad predominante de la población que deben controlar. Por ejemplo, gran parte del movimiento New Age es básicamente la misma vieja historia religiosa pero con un giro, platillos voladores y personas súper idealizadas y físicamente perfectas que supuestamente salvarán de forma altruista a la humanidad de todo lo malo.

Pero, aunque la mayor parte de la historia detrás de la religión no es más que un cuento de hadas inventado, todavía se basa en un número considerable de hechos verdaderos, cuyas causas reales y naturaleza también se han ocultado a la población en general para evitar que utilicen ese conocimiento a su favor, quizás con ello cada vez más cerca de escapar del mundo ilusorio que los controladores les han impuesto como si fuera una dura realidad.

Pero, al final, muchas cosas y eventos en las religiones se basan en hechos

concretos que pueden ser verificables, pero que también pueden explicarse de otra manera, o maneras, que probablemente estarían más cerca de la verdad.

Estudiando todo esto, también encontramos que muchas cosas de todo tipo en las sagas religiosas se han convertido, o podrían haberse convertido, en algo bastante real, simplemente porque mucha gente piensa firmemente que son reales, con esto manifestándolo hasta convertirse en algo egregoricamente real. Es decir, manifestaba la realidad como un egregor o una tulpa.

Con esto no digo que tal o cual avatar religioso o cada personaje de la historia se vuelva o se haya vuelto real, aunque en la mente de los más fervientes seguidores, son sin duda muy reales. Lo más probable es que muchos avatares o personajes religiosos pudieran haber existido en la realidad, pero su historia de vida, capacidad o atributos pueden estar gravemente deformados en beneficio de la historia religiosa, para usarlos de manera muy parecida a cuando alguien es idealizado para dar la idea asociada con esa persona y no de quien es realmente.

Una gran parte de las enseñanzas religiosas fundamentales se basan en el conocimiento de otros sistemas de creencias que existían antes, por lo que, aunque muchas de las enseñanzas fundamentales se remontan al pasado, por ejemplo, gran parte del Nuevo Testamento se basa en el estoicismo de Marco Aurelio y también en las enseñanzas budistas, todavía hay una gran cantidad de historias religiosas y principios básicos, cuyos orígenes no se pueden rastrear y se pierden en el tiempo.

Todos los sistemas de creencias fuertes son la base de formación de la Matrix en la Tierra y como esta se crea. Son las reglas básicas de lo que es posible y lo que no. Así como la explicación de por qué las cosas existen y son como son.

Todos los acuerdos entre las almas que están encarnadas y sus percepciones, conciencias e ideas, son los que crean la Matrix, a través del inconsciente colectivo. En otras palabras, las personas y sus ideas, apegos y nivel de conciencia, son la Matrix misma. Las personas no viven en una Matrix o solo como una ilusión. Todo es un reflejo de quiénes son colectiva e individualmente.

Pero esas ideas, apegos y conceptos y la Matrix que están creando no terminan con la muerte, ya que llevan quienes son al más allá, creando también otra Matrix astral en el bajo astral, si es que se quedan atrapados allí debido a sus apegos e ideas.

Además, el bajo astral y toda criatura y entidad que en él vive, están tan cerca del mundo material que manifiestan el llamado reino del bajo astral que está entrelazado o entremezclado con el mundo de los vivos.

Muchas o casi todas las ideas que dan forma y manifiestan el mundo material, también están dando forma a los planos astrales que están más cerca del mundo material, especialmente el bajo astral, donde la mayoría de las almas quedan atrapadas, principalmente porque muchas de las entidades allí alguna vez encarnaron en un cuerpo biológico en el mundo material, por lo tanto, se mueven o llevan consigo sus sistemas de creencias al bajo astral donde ahora residen.

Esto significa que muchas de las ideas que gobiernan el mundo material también gobiernan el bajo astral. El bajo astral puede describirse como una copia oscura y mala del mundo material, que está habitado por innumerables criaturas, seres y entidades, de los cuales solo algunos han habitado alguna vez un cuerpo biológico

mientras que otros son exclusivos de esos reinos.

Algunos tienen un pie en cada reino, al no haber un límite claro entre ellos, es borroso, y este es el caso de muchas de las llamadas criaturas elementales como duendes, elfos y hadas, entre muchas otras, así como una larga lista de animales criptozológicos y otras criaturas.

Los sistemas de creencias más fuertes del mundo de los vivos se trasladan al mundo del bajo astral, donde también son válidos y donde se manifiestan mucho más rápido, porque el bajo astral es un reino existencial más ligero y menos denso, por lo tanto, más rápido para manifestar las cosas.

Y es importante decir que el bajo astral no funciona con la misma percepción del tiempo lineal que el mundo de los vivos, ya que allí el tiempo es menos lineal o solamente mientras se observa uno u otro evento específico, a diferencia del mundo material.

Muchos desencarnados, almas perdidas, muchas de las cuales pueden estar atrapadas allí debido a sus propios sistemas de creencias limitantes y al miedo al castigo por sus malas acciones cuando estaban vivas, están fuertemente apegados al dogma religioso y este es el caso más frecuente de muchas de las entidades narcisistas que se clasifican como demonios.

Muchas criaturas y entidades allí son muy antiguas desde el punto de vista del mundo material, y esto significa que es posible que muchas todavía recuerden y estén apegadas a sistemas de creencias más antiguos, de los cuales los más fuertes son los religiosos.

Esta es la razón por la cual los procedimientos y hechizos religiosos, como los que se encuentran en los exorcismos, funcionan con muchos demonios y otras entidades negativas, pero no con todos.

Así como hay creencias religiosas en el lado de los vivos, también las hay en el lado astral, donde son mucho más fuertes simplemente debido a la densidad existencial más ligera y menos material que existe allí. Esto provoca que los hechizos y órdenes religiosas afecten fuertemente a esas entidades astrales inferiores de una manera mucho más fuerte que en el mundo material, hasta el punto de que pueden ser dañadas, o expulsadas de un lugar o una persona con un problema de infestación de entidades, por ejemplo, una posesión.

Entonces, aunque las religiones son en su mayoría falsas, ya que fueron creadas artificialmente mezclando conceptos más antiguos y hechos verificables de forma independiente, mezclados y pegados con muchas mentiras, se vuelven bastante reales para aquellos que creen firmemente en ellas y este es especialmente el caso con almas y entidades en el bajo astral que están suscritas a esas religiones y sus conceptos.

La misma Matrix que existe del lado de los vivos existe también en una versión similar del lado del astral, así como todo lo que lo define, donde se manifiesta mucho más rápido a quién o a lo que esté ahí.

Cuando muere una persona fuertemente narcisista y especialmente cruel, lo más probable es que se convierta en un demonio del otro lado. Cuando se les impone un

fuerte hechizo y orden exorcista, son sus sistemas de creencias combinados con la velocidad de manifestación mucho más rápida del reino existencial más ligero lo que los afectará, probablemente expulsándolos.

Muchos hechizos fuertes invocan principios básicos aún más antiguos que definen como funcióna la realidad, desencadenando respuestas inconscientes colectivas que se manifiestan rápidamente allí, expulsando o neutralizando también la entidad o entidades negativas.

Un problema que veo hoy en día es que, en general, la presencia demoníaca de todo tipo está aumentando, y lo relaciono con un debilitamiento de los sistemas de creencias religiosas que antes actuaban como reguladores, como si los demonios agnósticos recién creados estuvieran aumentando, causando que los hechizos y procedimientos exorcismo más antiguos tengan efectos débiles sobre ellos o no funcionen en absoluto, simplemente porque el nuevo demonio no cree en ellos.

Luego hay otro factor que es que la mayoría de todas esas entidades malignas astrales inferiores, sino todas, no tienen alma como tal, por lo que se convierten en un programa o la manifestación egregor del inconsciente colectivo del mundo de los vivos, y con esto reaccionan a lo que ha sido programado en ellos por la propia Matrix y por quienes, en última instancia, hacen todas las reglas de esa Matrix, y esas son las almas con una verdadera conexión con la Fuente. Como si reaccionaran a los hechizos solo porque fueron programados de esa manera porque las personas que manifestaron todo les dieron sus atributos, incluidas todas las reacciones que tendrían al exponerse a uno u otro hechizo.

En resumen, aunque las religiones puedan ser en gran medida falsas, y en otros casos completamente falsas, desde uno u otro punto de vista más amplio, siguen siendo bastante efectivas contra las infestaciones de entidades y posesiones demoníacas. Y en muchos casos pueden ser la única opción o manera de deshacerse de ellas. Todo se reduce a lo que cree cada lado y cada individuo, y con qué fuerza lo creen, en una danza enérgica complicada.

Espero haber podido arrojar algo de luz sobre esta parte del problema de cómo lidiar con cosas y entidades del bajo astral. No estoy afirmando que esta sea toda la explicación de lo que está pasando, pero esto es lo que veo desde mi punto de vista y lo comparto con la esperanza de que sea útil para lidiar con la nefasta influencia del bajo astral.

Como he explicado antes, el mundo material está bajo mucha interferencia del bajo astral, a veces incluso está gobernado por él y por las entidades malignas que habitan ese reino oscuro que está justo bajo la percepción humana. Los humanos tal vez no siempre sientan que está ahí. Aunque todos los días sienten la influencia del bajo astral, tienden a explicar todo pensando que cosas extrañas suceden solo por casualidad, o usando explicaciones y lógica mundanas que, aunque suenan bien, están llegando a conclusiones erróneas simplemente porque no están considerando todos los hechos.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense y manténganse positivos.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu